

PlantaDoce.

Entorno

La cola del paro se reduce en sanidad: 35.800 desempleados menos en cinco años

El número de parados en el sector de la salud en España se redujo un 27% entre 2012 y 2016, según la Encuesta de Población Activa (EPA).

A. Escobar
28 jul 2017 - 05:01

La cola del paro se reduce en sanidad: 35.800 desempleados menos en cinco años

El número de personas con estudios o formación en el ámbito sanitario que aguardan en la cola del paro en busca de una nueva oportunidad que les vuelva a relanzar al mercado laboral se redujo en los últimos cinco años. El sector de la salud registró al cierre del ejercicio 2016 un total de 98.000 parados, 35.800 desempleados menos respecto al último trimestre de 2012.

Según la Encuesta de Población Activa (EPA), que desglosa datos sobre ocupación y paro por actividad empresarial, el número de desempleados en el sector de la salud descendió un 26,76% en el último lustro en España.

En cambio, la cifra de parados en el conjunto de la economía española durante este periodo se redujo un 29,6%, pasando de seis millones de desempleados a 4,2 millones de desempleados.

El número de parados en el sector descendió desde 2012 a 2015, pero volvió a subir en 2016. En 2013 el número de desempleados en salud se redujo un 22,5%, hasta 103.700 personas. Un año más tarde, en 2014, la tasa de paro en el sector cayó un 13,3%, hasta 89.900 personas. En 2015, la reducción fue del 0,5%, hasta 89.400 desempleados. No obstante, en el último año el paro se incrementó un 9,6%, según los datos de la EPA.

El paro en las mujeres cae por encima del 28% entre 2012 y 2016

El número de paradas en el sector de la salud en España se redujo un 28,18% en los

PlantaDoce.

últimos cinco años, pasando de 109.300 desempleadas a 78.500 desempleadas.

El número de paradas se redujo entre 2012 y 2015, pero volvió a incrementarse en el último ejercicio. En 2013 el número de desempleadas en salud se contrajo un 22%, hasta 85.300 personas. Un año más tarde, la tasa de paro en mujeres cayó un 11,96%, hasta 75.100 personas. En 2015, la reducción fue del 4,5%, hasta 71.800 desempleadas. A pesar de ello, en el último año el paro femenino en el sector se incrementó un 9,3%.

Por otro lado, la cifra de hombres desempleados en el sector de la salud en España descendió un 20,7% entre 2012 y 2016, pasando de 24.600 parados a 19.500 parados.

En el caso de los hombres, la situación es distinta a la de las mujeres, ya que el número de parados se redujo en 2013 y 2014, pero se incrementó en los dos últimos años. El número de desempleados en salud cayó un 25,6% en 2013, hasta 18.300 personas. En 2014, la tasa de paro descendió un 18,58%, hasta 14.900 personas.

En cambio, en 2015 y 2016 los hombres no corrieron la misma suerte. El número de desempleados en el sector escaló hasta 17.600 personas en 2015, una subida del 18,12% respecto a 2014. En el último ejercicio la tasa de paro ascendió un 10,80%.